

## Der Herbst ist da...



Das Ende unserer Herbstwoche feierten die Kinder der Kindertagesstätte „Sonnenschein“ in Auma-Weidatal gemütlich am Lagerfeuer ganz zünftig mit geschnitzten Stöcken und daran aufgespießten Wienern, die über dem Feuer gebraten wurden.



In den Tagen vorher drehte sich alles um herbstliche Früchte wie den Apfel, die Kartoffel oder den Kürbis.

Somit haben wir den Herbst eingeläutet - jetzt kann er kommen! Mit dem Herbstwind können wir nun die Drachen steigen lassen, bei Sonnenschein durch buntes Laub spazieren gehen und bei Regen gemütliche Abende im warmen zu Hause mit unseren Familien verbringen.

*Die Kinder und das Team der Kita „Sonnenschein“  
Wünschen allen eine schöne Herbstzeit!*

